

El alcalde analiza las necesidades de las playas para la próxima temporada

Escrito por Prensa

Martes, 19 de Abril de 2016 14:51 -



El alcalde de Adra, Manuel Cortés ha realizado hoy un recorrido por las distintas playas del municipio con el fin de analizar sus necesidades y establecer los trabajos a desarrollar de forma prioritaria por los servicios municipales para que presenten su mejor aspecto en la próxima temporada de verano.

Manuel Cortés ha examinado 'in situ' el estado de las playas acompañado por los concejales de Turismo y Servicios, Elisa Fernández y Francisco López, así como por dos técnicos municipales. Durante la visita se ha elaborado una relación de las actuaciones que se acometerán en el marco de un plan global de mejora de playas para 2016.

"Nuestro propósito es que este año abderitanos, abderitanas y visitantes que llegan hasta nuestro municipio perciban una mejora en la calidad de las playas y los servicios que aporta el Ayuntamiento", ha explicado el alcalde, afirmando que para ello "se van a llevar a cabo trabajos exhaustivos de limpieza o pintura en los espacios aledaños a las playas, se procederá a la reposición y mejora de mobiliario urbano y de playas, mejoras de accesibilidad, así como el acondicionamiento de la arena de las playas, entre otros trabajos".

Además, ha apuntado que desde el Área de Turismo se han solicitado, en el marco del Plan de Playas 2016, mejoras en los servicios que se ofrecen y que integra las actuaciones a realizar para mantener nuestras playas en las mejores condiciones durante el transcurso de la época estival.

Apuesta por el turismo

El alcalde ha reiterado la "apuesta del equipo de Gobierno por hacer del turismo un sector que empuje de forma decidida nuestra economía y genere posibilidades de empleo". Para ello, a su juicio, "es importante seguir potenciando el patrimonio histórico-cultural, gastronomía y, especialmente, las posibilidades de nuestro litoral, actualmente remodelado con la construcción de los nuevos espigones".

El alcalde analiza las necesidades de las playas para la próxima temporada

Escrito por Prensa

Martes, 19 de Abril de 2016 14:51 -

También ha recordado que "desde el Ayuntamiento se han tomado diferentes medidas desde hace varios meses para favorecer el sector turístico". A este respecto cabe señalar las importantes bonificaciones fiscales aprobadas por el Pleno de la Corporación Municipal para inversores turísticos.

Por último, desde el Ayuntamiento de Adra se ha instado recientemente a la Junta de Andalucía a retomar las líneas de subvenciones para equipamientos de playas e infraestructuras turísticas y consignar para este fin las partidas presupuestarias necesarias para establecerlas en el año 2016.